

「しんあさひ風車村」事業計画案について



高木 広和 議員

風車村の位置づけは？

答

観光振興を図り市民福祉の増進に資する施設になると考えます。



新旭風車村

風車村は多くの方に認知され、市民の憩いの場や交流の場所としても親しまれてきた。このたびのグランピング施設としての新しい事業計画について問う。

問 風車村の位置づけは。

答 商工観光部長

今後は、民間事業者の運営となり、設管条例は廃止となりますが、観光振興を図り市民福祉の増進に資する施設という条例の趣旨を反映した運営がされると考えます。

問 琵琶湖岸でサイクリングを楽しむビワイチの集客は。

答 商工観光部長

サイクルカフェの設置も含めビワイチにとって魅力ある施設となるよう協議します。

問 風車村に市民の方々が集い活力を生むための機能を残す必要があると考えるが。

答 商工観光部長

わらべの森は市民の皆様が集える施設へ転換し、桜祭りなど地元のイベント等の活動が続けられるよう協議をします。

問 風車村を拠点として、市内の企業や市民との協働によって高島の宣伝と市内の観光ポイントへの誘客を行う必要があると考えるが、いかがか。

答 商工観光部長

市内の観光地とのネットワークを築けるように、市が中に入って、地元関係団体との連携体制を構築するよう努めます。

問 市内への波及効果や市内民間事業者との協働のために、誘致企業とどのような内容の書面を取り交わすのか。

答 商工観光部長

地元食材の利用や雇用の創出、地元関連団体との連携、地域に根差した経済活動などについて協定を締結したいと考えています。

問 道の駅としての名称の継承と地元特産品の販売については、いかがか。

答 商工観光部長

道の駅の名称を継承することは開業の条件としていませんが、お土産については施設内で販売されると考えています。

問 無償貸付か有償貸付かによって、誘致企業と市民とのかかわりは異なるのか。

答 商工観光部長

有償無償に関係なく、地域の振興にご尽力を賜われると考えます。